

seulement à un plus fort emploi mais aussi à de nombreuses hausses de salaire. L'indice moyen (1^{er} juin 1941 = 100) s'établit à 199·6, contre 172·6 en 1947 et 142·4 en 1946. L'indice général accuse une augmentation chaque mois en 1948, sauf au 1^{er} avril et au 1^{er} mai à cause non seulement des fêtes légales survenues au cours des périodes de paye en cause, mais aussi d'un ralentissement de l'emploi. Tandis que l'indice de l'emploi augmente de 5·4 p. 100 du 1^{er} janvier au 1^{er} décembre 1948, l'indice de la paye monte de 22·8 p. 100. Les augmentations en la même période de 1947 sont de 10·3 p. 100 pour l'emploi et de 29·4 p. 100 pour la paye. Les indices annuels de la paye de la construction et des mines accusent le gain le plus marqué.

